



Morena va por iniciativa para utilizar dinero abandonado por criminales en sistemas financieros

La próxima semana será presentada una iniciativa de ley para disponer de los recursos económicos que los grupos delictivos dejaron “abandonados en los sistemas nacionales financieros”, anunció el coordinador de la fracción de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco.



En entrevista, el legislador federal señaló que con dicha propuesta de ley, se pretende que todo el dinero recaudado sea utilizado para dar capacitación y apoyo a los cuerpos de seguridad en el país.

Mier Velazco explicó que será una iniciativa para modificar la “Ley de Valores” para poder facilitar con transparencia el manejo y aprovechamiento de los recursos sin caer en el supuesto de “extinción de dominio”.

Ignacio Mier abundó que esta propuesta formará parte de la estrategia integral que tienen prevista para pacificar al país. Se sumará a las cuatro reformas de ley hechas hace una semana, así como la de ampliar la permanencia de las fuerzas armadas en las calles, la cual estaba en discusión y lista para ser llevada al Pleno.

El coordinador de Morena en San Lázaro se congratuló de que los gobernadores han tenido buenas respuestas a los cambios de estrategia integral para pacificar al país. No basta que el poder federal realice estas modificaciones sino cuenta con el apoyo de las tres órdenes de gobierno.

Es grato, reiteró, que todos los gobernadores de Morena –electos y en funciones- que ya respaldaron los cambios de ley; asimismo, otros mandatarios como el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/morena-iniciativa-utilizar-dinero-abandonado-grupos-delictivos-sistemas-financieros-498177>